Listado y descripción de los escenarios de trabajo comunitario

- Chiapa de Corzo: grado de marginación medio con alrededor de 45 mil habitantes el 75% de la población es rural.
- Santiago el Pinar: según el INEGI 2010 tiene uno de los más bajos índices de desarrollo humano y ocupa uno de los tres primeros lugares a nivel nacional. Además, tiene el más alto índice de marginación del país y uno de los índices de inequidad de género.
- Tuxtla Gutiérrez: Los núcleos de población seleccionados son heterogéneos pertenecen a distintos grupos sociales y culturas. Es decir, se han hecho proyectos de vinculación con grupos universitarios, población de alguna dependencia de salud y con grupos de colonias marginales de esta ciudad.
- Frailesca: los municipios de la Concordia y Montecristo de Guerrero cuentan con un grado de marginación considerado Muy Alto, mientras que Ángel Albino Corzo, Villa Corzo y Villaflores, tienen un grado de marginación Alto.